
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

  

 

       

             

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ～忍野からのダイヤモンド富士？！ 

 

    

 

 

 

 

 

１２月クリスマス合同例会 

 

２０１３年１２月７日 

     於：東京 YMCA山中湖センター    

１４時～山中湖クリスマス会 

１７時～例会（東京ｻﾝﾗｲｽﾞとの合同例会） 

 

１、開会点鐘          

２、ワイズソング＆ワイズの信条            

３、会長あいさつ     

４、議事 

５、諸報告 

６、ＹＭＣＡのうた 

７、閉会点鐘     

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003年 5月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０１３年 富士五湖クラブ １２月ブリテン 第１１０号 

国際会長：PoulV.Thomsen （デンマーク） 

主題：「全ての世界に出て行こう」 

アジア地域会長：岡野泰和（大阪土佐堀） 

主題：「未来を始めよう、今すぐに」 

東日本区理事：渡辺喜代美 

主題: 「いざ立て」 

あずさ部長：藤江喜美子 

「心ひとつに、あずさ部号前進」 

 富士五湖クラブ会長：須藤 繁 

『喜ぶ者と共に喜び、泣くものと共に泣こう。』 

会長 須藤 繁 

副会長 後藤明久 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 武藤五子 

会計 望月喜代子 

直前会長 望月 勉           

 

 

 １１月のデータ 

  会員数   １４名 

  例会出席   １３名  

例会出席率      ９３％      

ニコニコ BOX         ２，０７９円 

累計  １０，９０９円 

 

今月のハッピーバースデーとアニバーサリー   

       

 

お誕生日の該当はありません。 

 

アニバーサリー 

10日 後藤明久＆昭子夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



山梨 YMCA バザーに参加して 

バザーとみぎわ 

                                  須藤 繁 

ＹＭＣＡのバザーにみぎわのお店を出してから７，８年が経ったので、顔なじみの方も

増えてきました。でも、みぎわの製品は木工製品なので、減ったり使い切ることがあり

ません。ですから、いつも同じ製品ではお馴染みの方にも買っていただくことが難しく

なるのです。それで、新しく買っていただくには新製品を出すのが一番ですが、障碍者

の施設としてはそう簡単に新製品とはいきません。そうなるとセールスマンとしての高

度な販売技術が必要になります。そのことに気付いてから大分私も変わりました。人の

視線や態度から買っていただけるかどうかを見極めて声をかける。時々、もし裁判官の

時にこのことに早く気が付いていたら、もっと良い裁判ができたかもしれないと思った

りします。ただ、そのセールストークが望月さんの域に達するのにはあと１０年はかか

りそうです。その間に製品の箱を３階の会場に運べなくなるだろうということが心配の

種です。 

 

バ ザ ー 「 お も ち ゃ 屋 」                                 

原淑子 

11 月 2 日（土）の甲府ＹＭＣＡのバザーで富士五湖クラブの恒例「おもちゃ屋」 

で参加しました。お天気も良く、沢山の来場者を期待しましたが、お子さんの数も 

少ないかなぁ・・・と思いました。今頃の子供達はゲームっぽい物が好きなので、 

中々むずかしいですが、子供達の好きそうなおもちゃを吊っては、こちらも楽しみ 

ました。隣の売り場のボーイスカウトの子供達は、もう顔見知りですが、1 年経つと 

随分成長しています。店番をしていた時、なつかしそうに 1 回宝釣りをした子がいました。 

何だか見覚えが有るなぁ、と思いましたら、何年か前までは小学生位だったのが、 

もう、中高生位になっていたのでした。「1 回 300 円。2 回すると 500 円で、ほしい 

おもちゃが必ずゲット出来る！」子供達は、お財布の中身と相談して、2 回出来る子も 

いれば、1 回しか出来ない子もいます。どちらにしても真剣な顔でひもを引っ張ります。 

思わず、こちらも「当たると良いなぁ。」と応援してしまいます。 

おもちゃ屋参加者は、後藤夫妻、望月夫妻、原二人でした。お疲れ様でした。 

 

クッキー・ジャム販売                       

茅野信雄 

今年は、例年担当している武藤さんが参加できないとのことでピンチヒッターを仰せ

つかりました。販売の経験がない私は、はじめはドキドキでしたが、商品の良さに助

けられ、11時までに完売することが出来ました。お買い上げくださった皆さん、あり

がとうございます。また来年のバザーでも購入をお願いします。 

 

 

 



11 月第 1 例会 報告           

2013 年 11 月 5 日（火）午後 8 時～9 時 45 分 

場所；富士吉田市ふれあいセンター 

参加者；須藤、望月 2、後藤、三浦、武藤+まきちゃん 

最初に萱沼さんを偲んで皆で黙とうをして、須藤会長の開会点鐘、ワイズソング＆ワイ

ズの信条を唱和で始まった。須藤会長の挨拶は、ワイズの平均年齢を紹介し、現在 8 番

目の若さだが、元ちゃんの入会で若くなったと思う。この若さを持って、フライングデ

ィスク大会を頑張ろうというものでした。 

議事①11/2（土）山梨 YMCA バザーの出店状況とファンドの報告 

YMCA への寄付は、みぎわ；5000 円強、おもちゃ屋さん 3000 円  

富士五湖へのファンドは、おもちゃ屋 10000 円弱、クッキー4700 円 

日曜日ということで 11/3 をはずすと問題多い。お客が少なかった。 

献品少なくビックリ市も少なかった。食品も同じものばかりで食の楽しみが少ない。 

今後の内容・運営を考えていく必要を感じた。 

②11/9（土）第 4 回フライングディスク大会の打ち合わせ 

＊佐藤ひであき副議長が参加して、挨拶と議長賞を渡す。 

タイムスケジュールに開閉会式の内容を記載する（三浦） 

富士桜支援学校祭で、審判は三浦含めて 8 名のみ、ワイズ分担で乗り切る。 

6 施設 79 名参加、支援者 4 名の合計 81 名参加（上野原方面こない） 

＊点数付け担当を決める；原淑子＞ワイズ賞の集計用 

ワイズ賞；各チーム上位 3 名の平均点数の多い順 

市長賞；施設ごとの参加率の良い順 

＊議長賞；参加者の入った投数多い施設 

＊選手宣誓；けやき（第 1 回；スイート、第 2 回；パルパル、第 3 回；ありんこ） 

＊始投式；ワイズ CS 担当（区または部 CS 担当） 

＊弁当；事務局集計＞小池へ依頼（他クラブの集計も進める。） 

お茶；武藤＞参加者のみ付き添いは出さない。会費 300 円を貰った方のみ。 

お菓子；ありんこに依頼済み＞表彰時に渡す。 

行事保険；入った（三浦） 

名札；タックシール（茅野作成済み）＞参加者チーム別振り分けした。 

＊ワイズ協力者；藤江部長、金本 CS 主査ほか。宮内・石丸さんほか。 

甲府 21 で茅野パパ他。甲府クラブで鶴田夫妻・標夫妻ほか。 

＊草刈り；機械（望月）と草・枝集めで行う。（昼食後） 

③12/7（土）山中湖センターでの東京サンライズとのクリスマス合同例会 

クリスマス・ページェントへの協力できる人 13 時集合；望月 2、原 2、後藤 2 ほか。 

17 時合同例会、18 時懇親会。須藤会長は谷村教会行事で遅れる、終了し第来る予定。 

 

 



第 4 回フライングディスク大会報告 

        

2013 年 11 月 9 日(土)午前 9 時～12 時 

参加者；須藤、三浦、望月 2、原 2、後藤 2、小池、武藤＋まきちゃん、長田、茅野、

露木総主事 

ゲスト；あずさ部藤江部長、神谷書記、金本 CS 主査 

甲府クラブ；標夫妻。 

甲府 21 クラブ；茅野さん、松村さん。 

山梨県障害者フライングディスク協会；伊藤事務局長始め 10 名 

場所；富士吉田市富士パインズパーク芝生広場 

9 時にパインズパークに集合して、会場設営を始め、ワイズの方々に役割分担をお願い

して、準備を進めました。9 時 30 分前には受付開始して、時間通り開会式を始めまし

た。 

開会式を後藤司会で進め、須藤会長あいさつ、三浦実行委員長のオリエンテーション、

審判代表で協会の宮本さんが大会運営の注意・進行、原会員によるメダルの説明、来賓

ゲストの紹介を行いました。富士吉田市を代表して佐藤副議長のあいさつと、ワイズを

代表して藤江あずさ部長のあいさつを頂きました。けやき代表の選手宣誓で開会式を閉

会しました。 

フライングディスク協会の審判団による『ディスク体操』をみんなでしました。日頃の

運動不足を感じて、自分たちこそ運動の必要を感じた瞬間でした。 

大会は、金本 CS 主査による始投式で始まりました。4 パートに分かれて、事前に組み

合わせたチームごとに競技を行いました。召集誘導係が呼び出し競技パートにつれて行

き、審判が競技・記録して順位が確定します。チームごとに表彰バンザイ隊の所に連れ

ていき、順位表彰と参加賞を渡して、皆でバンザイをする独特なスタイルですが、嬉し

そうな笑顔やガッツポーズをみると、楽しさ倍増ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5ｍまたは7ｍ離れた直径1ｍほどの丸枠に1人10投のうち何投入ったかを競うもので、

日頃の練習の成果がいきます。審判団が設定する公式な設定ですので、緊張する方が多

く、十分な実力を出し切れないことも多いようです。 

 
 



記録係に藤江部長・神谷書記・金本 CS 主査。召集誘導係に望月 2、後藤、茅野、露木、

小池、武藤、標(克)とバンザイ隊に須藤、原俊、松村、茅野パパ。ディスク拾いに acco、

標(恭)、長田。ディスク拾い担当は、2 日経っても筋肉痛に悩まされているようです（笑）。

今回は記録集計係に原淑子さんを配置してスムーズに集計できて良かったです。三浦さ

んは実行委員長と同時に準備全般と競技では審判と大忙しでした。 

競技は順調に進み、時間前に閉会式が出来ました。原俊彦さんの司会で始め、三浦実行

委員長の結果発表と須藤会長による表彰を行いました。 

ワイズ賞(各チーム上位 3 名の平均投数の最上位)に「けやき」。市長賞(施設利用者の参

加率最上位)に「くるみ」。議長賞(施設全体での投数合計の最上位)に｢ありんこ｣でした。 

協会の伊藤事務局長より講評を頂き、今後の練習や取り組みについての話しもお頂きま

した。 

大会を取材してくれたCATV富士五湖(取材堀内)の放映日程の発表もありました。11/22

～23（金土）に放映されるとの事です。 

 

～クラブメンバーからの感想～ 

 

第 ４ 回 フ ラ イ ン グ デ イ ス ク 大 会 を 終 え て                             

長田 洋二 

平成２５年１１月９日午前９時より第４回フライングディスク大会が近隣施設から 

多数の選手に参加をして頂き開催されました。熱く感動的なシーンを沢山創ってくれ 

ました。私は今回で２回目の参加ですが､第３回の反省点を的確に修正し今大会に反映 

するワイズメンズクラブの面々のポテンシャルの高さに感心されました。 

競技中の協会の方々暖かく選手の人たちを励ます姿に人としてのやさしさや､おもいや

りの大切さを感じました。又選手の人たちの一生懸命な姿に日頃では見ることの出来な

いドラマを見させて頂きました。皆さんの温かい心が少しでも多くの子供たちに届くこ

とを祈ります。第５回の開催が大変楽しみです。 

 

☆ フ ラ イ ン グ デ ィ ス ク 大 会  草 刈 り                                  

三浦洋美 

毎年富士五湖ワイズで行うパインズパークの整備事業、今回はフライングディスク大会

終了後ということもあり障害福祉サービス事業所ありんこの皆さんがお手伝い下さり

草はありませんでしたので枝拾いをしました。焼き芋が沢山焼けるほどの枝があり＼

(◎o◎)／！しました。終了後みんなで遊歩道を散策しながら交流を持ちました。 

皆さんお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 



11 月第 2 例会報告 

 

2013 年 11 月 22 日(金)午後 8 時～9 時 45 分 

場所：富士吉田市ふれあいセンター 

参加者：須藤、望月 2、原 2、後藤 2、長田、三浦、茅野、武藤＋まきちゃん 

① フライングディスク大会の反省 

結果：ワイズ賞：けやき、市長賞：ありんこ、議長賞：くるみ 

バンザイ表彰時にメダル以外にクッキーを渡したのは正解だった。 

点検チェック表を作った方が良い：設営、準備がスムーズにいくため 

第 5 回大会：再来年の 4 月開催となった。 

② 12 月クリスマス例会：東京サンライズとの山中湖センターでの合同例会 

12/7(土)13 時～望月 2、原 2、後藤  17 時～須藤 

合同例会は 17 時からですので、できる限りご参加ください。 

（同日 13 時より谷村教会にてイベントあり、参加可能です。） 

③ 1 月新年例会：1/10(金)大池ホテル 2 次会：カラオケボックス 

参加費：富士五湖会員 6000 円、他クラブ参加者：15000 円 

ビンゴ大会：一人一品持参して行う。 

④ 次期あずさ部役員構成について 

次期部長：望月勉   

書記：原俊彦  書記補佐：原淑子 

会計：茅野信雄 会計補佐：望月喜代子 

主査候補：ピーター(甲府)、御園生(サンライズ)、古屋(甲府 21)、柳澤(松本)、 

メネット(八王子) 

次期富士五湖クラブ役員構成について 

会長：後藤昭子   書記：後藤明久 

⑤ 来年度日程：第 12 回富士山例会 9/27～28(土日) 

7 月第 1 評議会 7/12(土)：東京西ホスト。あずさ部会：10/18(土) 

⑥ あずさ部次期部長及び同行者への援助について 

須藤：初期 10 万円援助⇒まず数ヶ月活動してから対応してほしい(望月) 

会員が部長公式訪問した時などは、＠2000 円の援助する。 

⑦ 12 月第 2 例会 12/27 はお休みとする。 

⑧ 伊豆大島災害募金：10000 円(東京 YMCA：担当酒向) 

⑨ 卓話について：3 月第 1 例会 3/4(火)、4 月第 1 例会 4/8(火) 人材予約 

志賀先生(イタリア料理)：原。上文司宮司(御師)：望月。野沢：三浦 

講師料 5000 円。日程の都合を聞いて決める。 

人材センターで 7 時～10 時で食事付きで行う。 

 

 

 



≪これからの予定≫ 

12/7(土)山中湖クリスマス合同例会 

12/14(土)松本クラブ 25 周年＆アジア賞：須藤参加 

1/10(金)富士五湖クラブ新年例会：大池ホテル 

1/11(土)在京新年例会(東陽町)：欠席 

1/24(金)1 月第 2 例会 

2/1(土)あずさ部評議会：甲府クラブホスト 

 

 

 

 

 

「あれやこれや」 

一人旅 

 望月勉 

私が初めて一人旅したのが、今から４０年前。高校２年が終了し、３年になる春休みで

した。その時のアルバムを目の前に置き、最初のページを見ると、昭和４９年４月３日

出発、４月１５日帰宅、１２泊１３日と書いてあります。行き先は九州全県でした。新

幹線は大阪まで、富士吉田を１６：３５のバスで三島へ、大阪に２２：００着、２２：

４２寝台特急明星４号で、次の日の朝８：２４福岡博多着でした。それから佐賀、熊本、

鹿児島、宮崎、大分、そして福岡から寝台特急明星１号で大阪に、という初めてにして

は思い切った大旅行でした。旅の目的はいろいろあったと思います。やはり一人旅に憧

れ、そして志賀島でみつかった「漢委奴国王」の金印発掘地をこの目で確かめたいとい

う目的。また、高校１年の夏、富士山八合目でのアルバイトで知り合った何人かのアル

バイトに会うのも楽しみでした。高校１年の夏から、１年半旅行費用を自分の力で貯め

る目標をたてました。目標は１０万円以上、そして目的をクリアしての九州旅行でした。

アルバムを見ると、東京から九州国鉄全線が１６日間有効学割で８１００円、ほとんど

の宿泊に利用した国民宿舎が一泊二食で１９００円。今アルバムを見ても、高校生とし

てはケチケチ旅行ではなかったと思います。この時の一人旅ですっかり旅の魅力にはま

り、今の自分があると思います。私にとってこの旅行は旅の原点でした。地理と歴史が

好きなのも「旅」という楽しみがあるからだと思います。１７歳青春時代最大のイベン

トでした。次の「あれや これや」は小池さんお願いします。 

 

                         

                     

 

 

 

 



≪ＹＭＣＡ便り≫                  

                                  露木 淳司 

＊1階にプライム（学童保育）を移してから、事務所の周りはほんとに賑やかです。 

その時間帯はとても頭を使う仕事はできません。でもスタッフ全員で子どもたちを見

守ることができ、また保護者とのコミュニケーションも取りやすく、教育環境として

は向上したようです。12 月はスキーやスケート、もちつきなど冬のプログラムが目

白押し、参加者募集など準備に追われています。 

＊岡島デイサービス「ぶどうの木」がオープンして 5ヶ月が過ぎました。スタッフの皆

さんの懸命の努力により現在 9名の利用者を得ております。充実した体制でどんな難

病の方も受け入れることができますので、お知り合いやご近所に該当の方がおられま

したらぜひご紹介下さい。 

＊人事関係では、中澤スタッフが結婚し小池知寿さんになりました。呼び方は今まで通

りで良いそうです。また徳田あいスタッフが出産のため 11 月末をもって退職、次号

では後任のスタッフを紹介できることでしょう。 

＊バザー報告（常議員会報告） 

11月 3日ではなく、2日の開催ということで緊張感を持って準備にあたりました。結果、

献品は昨年より約 50 件増えました。食券の売上も若干伸びました。びっくり市の品数

は見た目は多くは見えなかったので一人あたりの献品の量などに変化があるのかもし

れません。特にタオルや毛布など贈答品関係が減っているようです。売上は約 5万円減

少したが、新規参入のデイサービスセンター「ぶどうの木」が大きく貢献し、ほぼ同額

の収益を得ました。客足は確かに寂しくなった傾向はありますが、関わった人が増えた

ことについては評価すべきとの意見がありました。結果として売上は 938,563円、収益

は 787,167円で約 5万円昨年より上回っています。皆様のご協力に心より感謝します。 

 

＜山梨 YMCA 12月の予定＞ 

4,6日 フィリピン台風被災地支援街頭募金 

5日 ケアコミュニティーづくり事業委員会 

12日 道路拡幅対策委員会 

15日 フクロウくらぶ クリスマス会＆乗馬 

16日 バレエ教室発表会 

18,19日 英語教室クリスマス会 

21日 つぼみぐる〜ぷ クリスマス会 

26日〜1月 8日 全 7回 冬休みわいわい地球塾 

27日〜30日 冬休みスキーキャンプ 

 

≪つぶやき≫ 

ブリテン編集は２段でやってきましたが今回１段にしてみました。Webで見るのにはこのほうが

読みやすいのかなって…いかがなものでしょう？年末年始バタバタして UP が今になってしまっ

たことお詫び申し上げます。２０１４年も頑張りますのでよろしくお願いします～(*^^*)acco 


